

吳竹だより

令和7年度 第1号 令和7年4月8日



＜新年度のご挨拶＞

令和7年度が始まりました。今年度、44名の教職員が新たに着任し、175名の教職員体制となります。

本校の学校教育目標は、「社会参加し、自分らしく生き生きと活動したいという児童生徒の願いを実現する」です。子どもたちが、今も将来も地域社会で自己実現し、生き生きと暮らすために、目的に向かう意欲や活力、課題に向き合い解決しようとする力、他者とともに生きる力、自己を理解し自分を好きになる気持ちを大切に育んでいきたいと思います。

学校教育目標の達成に向けて、今年度も引き続き、ウェルビーイングを実現するための幸せの4つの因子「やつてみたい」「なんとかなる」「ありがとう」「自分らしく」をキーワードとして、様々な取組を進めていきたいと考えております。この4因子が溢れる学校風土になるよう、また、規範意識を含む社会性、人と関わっていく力を育んでいくよう、私たち教職員が自ら律することを心に留めて子どもたちと関わっていきます。

長期のお休み明け、そして新年度ということで、今子どもたちは、大きな環境の変化を経験しています。この変化を負担なく受け入れられるよう、まず子どもたちの内面の成長、心の有り様、変化にしっかり目を向けていきたいと考えています。ご家庭とも密に連携を図らせていただきます。お子様の様子等気になることがありましたらいつでもご相談ください。

今年度も、子どもの安全と人権を第一に、そして一人一人が「明日も学校に行きたい」「明日も先生や友達に会いたい」と思える学校であり続けるよう、教職員一丸となって取り組んでまいります。今後とも本校教育の推進にご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

校長 伊丹 由紀



お知らせ

- ✿ 今年度は、小学部13名、中学部20名、高等部32名の児童生徒が入学します
- ✿ 4月授業参観は、小学部・中学部は21日（月）、高等部は22日（火）です。詳細は後日お知らせします
- ✿ 家庭訪問週間4/23（水）～5/2（金） 日程調整等ご協力をお願ひいたします
- ✿ 給食費と修学旅行費（該当の学年のみ）の引き落としが4月25日（金）より始まります。金額は後日事務室よりお知らせプリントを配布します

※その他、月行事予定と合わせて下校時刻等ご確認ください

[すぐーる登録のお願い]



✿ 保護者チャネルについて

・出欠連絡の他、お便り等を配信します

✿ スクールバスチャネル

・遅延等が発生した場合、すぐーるにてお知らせさせていただきます

※新入生・転入生のみなさんには、後日ご登録の案内を配布します。在校生のみなさんも登録用紙が見当たらぬ等ございましたら担任までお知らせください

電話対応時間

登校日 7:30～17:30



長期休業中 8:40～17:10